

**Compte-rendu du conseil des représentants d'élèves
du vendredi 13 janvier 2017**

Élèves présents : Gabriel et Charlie (CP), Achille et Kira (CP-CE1), Eloan et Rose (CE1), Pierre (CE1-CE2), Djibril et Jeanne (CE2-CM1), Julien et Selma (CM1), Kiyomasa et Cassandre (CM1-CM2), Malo et Nina (CM2)

Élève excusée : Elvia

Adultes présents : Enseignants : Mmes Salmain-Normand et Casanova, MM. Renaud et Femenias

Ordre du jour : (L' « ordre du jour » d'une réunion est la liste des sujets dont on doit parler)

1)Retour sur la collecte des jouets.

Une lecture a été faite par Mme Salmain-Normand de l'article rédigé par la mairie pour remercier les participants à la collecte de jouets. Cette action est une réussite à souligner.

2) Quoi de neuf dans les classes ?

Quelques actions sont présentées par les représentants de chacune des huit classes :

- ◆ **CP** :- Les élèves ont débuté les répétitions pour leur projet théâtral. Ils travaillent sur la pièce du Petit Poucet .
 - En sciences, ils ont observé des pelotes de réjection.
- ◆ **CP-CE1** :- Le beau-père de Francia est venu en classe pour jouer de la musique et chanter.
 - Léon a fêté ses 7ans.
- ◆ **CE1** :- Les élèves pratiquent l'endurance en EPS.
 - Maintenant, en classe, il y a une alternance entre la présentation des livres et les « quoi de neuf ?»
- ◆ **CE1-CE2** :- Un cycle roller a débuté au cours de cette période. Ces élèves sportifs s'exercent également aux jeux collectifs.
 - Un temps est consacré à la présentation de « quoi de neuf ».
 - Le projet « de l'œil, de l'oreille à la plume » a démarré : c'est un projet au sein duquel les élèves produisent des textes après une étude d'œuvres d'arts.
- ◆ **CE2-CM1** : - En EPS, les élèves découvrent l'escrime avec une intervenante. Ils s'entraînent également en endurance.
 - Suite à la projection au cinéma Devosge, la classe a pu visionner le film « l'Histoire sans fin 2 »
- ◆ **CM1** :- Cette classe pratique les mêmes disciplines sportives que les CE2-CM1 (l'escrime et l'endurance.)
(Remarque : Les classes de l'école s'entraînent à courir en perspective d'une rencontre d'endurance qui aura lieu au début du mois de février au Parc de la Colombière.)
 - Des exposés sont réalisés par les élèves.
- ◆ **CM1-CM2** :- Les élèves participeront à la « Happy manif » au Parc Darcy le vendredi 20 janvier dans le cadre d'un festival de danse. Ils danseront équipés de casques pour une chorégraphie silencieuse pour les passants.
 - Chaque jour, des objets mystérieux sont présentés en classe pour travailler sur l'oral.
- ◆ **CM2** :- Émilie a quitté l'école pour aller en Normandie .
 - Un cycle gymnastique a débuté en présence d'un intervenant.

3) Installation des commissions :

Rappel : Une commission est un groupe de travail permettant de ne pas aborder tous les thèmes à 16 mais en plus petits groupes. Trois commissions sont mises en place autour d'un thème commun : celui de « **l'élève éco-citoyen** ».

Le mot « éco » vient d'écologique » : cela veut dire que l'on prend soin de la nature. Un citoyen, c'est quelqu'un qui vit dans la ville, qui respecte les règles et les lois.

Les délégués ont réfléchi sur ce qu'est un élève éco-citoyen : pour eux c'est un élève qui évite de polluer la nature, qui ramasse les papiers par exemple.

En ce sens, les CP ont déjà fait une action avec un affichage sous le préau intitulé « Vive le tri et le recyclage ».

Les délégués se sont alors répartis en 3 commissions :

- **La commission « communication »**

Adulte qui conduit la commission : Mme Salmain-Normand

Élèves présents dans la commission : Nina, Jeanne/Romane, Kira, Eloan, Julien

Son but : réfléchir sur comment dire aux autres classes ce qui est fait dans chacune. Comment faire pour informer les autres du « quoi de neuf » ?

Ses propositions :

- envisager un affichage coloré, attirant.
- rédiger un mot avec l'adresse du site de l'école et rappelant comment accéder à la page consacrée au conseil d'élèves.
- lire le compte-rendu en classe.

- **La commission « vie de l'école »**

Adulte qui conduit la commission : M. Renaud

Élèves présents dans la commission : Kiyomasa, Malo, Gabriel, Selma et Achille

Son but : proposer des actions pour respecter la nature, faire que notre école soit super écolo

Ses propositions : - organiser l'arrosage des plantes.

- proposer une enquête pour les parents afin de savoir « comment je suis venu à l'école aujourd'hui ? »
- faire un aménagement de la cour pour ne pas abîmer les plantes.
- organiser une journée sans écran pour économiser de l'électricité.
- mettre en place un compost.
- peser les déchets de la cantine et demander s'il est possible d'être moins servi.

- **La commission « environnement »**

Adulte qui conduit la commission : M. Femenias

Élèves présents dans la commission : Cassandre, Djibril, Pierre, Rose

Son but : réfléchir sur comment être un élève éco-citoyen?

Ses propositions : - trier les déchets (utiliser les poubelles jaunes),

- rendre la cour plus propre
- effectuer un grand nettoyage
- réfléchir sur comment favoriser la nature en ville,
- réfléchir sur comment faire pour moins gaspiller
- donner des pistes en faisant des exposés sur le respect de la nature
- envisager un service éco-citoyen dans les classes.

Pour préparer le prochain conseil, chaque classe devra réfléchir sur des propositions à faire pour enrichir la réflexion de chaque commission.

Le prochain conseil d'élèves se réunira le lundi 13 février 2017, de 15h30 à 16h50.